

SEMINAR

Leben und Schmerz

Fr, 24.—So, 26. November 2023 Gästehaus Bethel • Maisenbach mit Detlef Wazynski



Sobald das Leben sich entfalten will, wird der Schmerz ein ernsthafter Begleiter sein. Mal mehr, mal weniger. Wird der Schmerz übermächtig, stürzt das den Menschen nicht selten in tiefe Krisen. Die Frage nach dem Warum wird immer drängender. Und bei andauernden Schmerzen sucht man nach neuen Überlebensstrategien. Wie gehen wir mit Schmerz um? An diesem Wochenende wollen wir uns Gedanken machen über die ungeheure, mäch-

tige Welt des Schmerzes. Wir stellen Fragen und machen uns auf die Suche nach Antworten.

Fr, 24.11.	19:30 Uhr	1. Leben und Schmerz – Einleitungsgedanken
Sa, 25.11.	9:45 Uhr	2. Leben und Schmerz: Die verschiedenen Wesensebenen und deren Wahrnehmung von Schmerz: Körper – Seele – Geist. Blick auf den biblischen Ursprung – Unterschiede akuter und chronischer Schmerzen.
		(mögliche) Exkurse: Gott kennt den Schmerz. Hiob – ein Gerechter: im Schmerz allein. Jesus – zu recht genannt "der Schmerzensmann".
	16:00 Uhr	3. Leben und Schmerz: Mensch und Schmerz – "Ein Indianerherz kennt keinen Schmerz". Die Vielfalt der Gefühlswelt – Bewertungsfolge: gut oder schlecht – Strategien, Gefühle nicht zu spüren.
	19:30 Uhr	4. Leben und Schmerz : Trauma – Reaktion auf Schmerz – Die WARUM-Frage? – Umgang mit Schmerz – Was könnte helfen? – Austauschrunde
So, 26.11.	9:30 Uhr	5. Leben und Schmerz – biblische Perspektive: "Die Klage" –

Das Thema dieses Wochenendes ist kurz und knapp – aber angefüllt mit sehr vielen Fakten, Informationen und hilfreichen Gedanken. Niemand sollte sich davon abhalten lassen, sich mit diesem Thema konstruktiv und lebensbewältigend zu beschäftigen. Das Seminar LEBEN und SCHMERZ ist nicht nur für Menschen, die mit schmerzhaften Krisen konfrontiert sind. Eingeladen sind Betroffene genauso wie jene, die sich mit dem Thema seelsorgerlich auseinandersetzen wollen. Wir nehmen uns Zeit, die mit diesem Thema verbundenen Fakten und Fragen zu bewegen.

wenn nichts und niemand mehr hilft ...

Jetzt anmelden unter www.zedakah.de/buchungsanfrage

Änderungen vorbehalten!



Detlef Wazynski arbeitete zwei Jahrzehnte bei dem Missionswerk Bibel-Memory und war in ganz Deutschland als Vortragsredner und Prediger unterwegs, bis ihn mit Anfang 50 eine chronische Schmerzerkrankung zwang, alles aufzugeben. Bis heute ist er auf die Suche nach Antworten. Hier spricht einer, der das Thema wirklich durchlebt und weiß, wovon er spricht ... Detlef Wazynski ist verheiratet und hat vier Kinder. Er hat eine abgeschlossene kaufmännische und handwerkliche Ausbildung und studierte drei Jahre Theologie.